

川合さわやかレディース

令和5年12月21日

12月13日(水)、川合まちづくりセンターにて、今年4回目となる「川合さわやかレディース」を開催しました。今回は、大田まちづくりセンターの小林美鈴先生をお招きし、フライパンで出来るパイナップルケーキを作りました。ケーキを焼いている間は、折り紙で作るお年玉袋の作り方を教えていただきました。次回は、来年2月に開催を予定しています！お楽しみに！

川合まちづくりセンター

令和5年12月21日



川合小学校学習発表会

セントラ一年末の大掃除

11月18日(土)午前中に、全校児童による学習発表会を開催しました。1年生から6年生まで、4月から10月までの学習成果について各クラスとも皆で相談して内容をまとめました。統合後、初めての学習発表でしたが皆よく頑張って発表しました。特に、1年生は初めての発表会でしたが落ち着いて発表ができ、約8ヶ月の成長がみとれました。児童も、保護者・関係者を始めとして多くの皆さんから発表ごとの大きな拍手に答える笑顔が印象的でした。



川合まちづくりセンター

3面

川合分団「火の用心」



☆全国統一標語
『火を消して 不安を消して つなぐ未来』
『火の用心・その1』

川合町では、今年1月1日から11月30日まで火災は0件でした。これから年末年始にかけて火の用心に努めましょう。また、冬場は暖房器具が活躍する季節もありますので、燃料や暖房器具を正しく使用して火災を起きないようにしましょう。

間違えないこと



『火の用心・その2』
『あつちこつちいく隊』
『あつちこつち その176』
『テントとネズミ』
文化祭でテントを張ると、何と何とネズミにかじられて大きな穴が開いていました。これは、高くついてトホホです。

12年後にさようなら

『一年365日』
今年も、残すところ10日余りとなりました。一年365日が早くて、卯年もあつという間に過ぎ去りました。毎年ですが、一年間拙い記事で如何にか12回の投稿ができました。毎月、少ない脳ミソの皺を絞り出して頑張っています。今年も、拙い記事の後押しをしていただきありがとうございました。

『今冬の〇〇』
『あち落ちた』
『早めの対応』

皆さん、冬用タイヤの交換は済みましたか。早い人は、準備を

早めにして11月の内から交換しています。早めの交換は、思わぬ降雪でいざというときに慌てないで済みます。「転ばぬ先の杖」です。

『賑やかになる出岡→交通安全』

12月中旬、出岡のケアハウス北隣りに「福寿園」の建設工事が春先から始まっています。これがこの度竣工しました。出岡自治会では、「福寿園」が二つ目の福祉施設で、隣接して大田市学校給食センターもあり賑やかになりました。

ちなみに、「福寿園」は1月12日(金)竣工式、13日(土)が午前10時~午後3時が見学会、14日(日)が入園者の引っ越しです。このため、14日はかなりの車両が動きますので皆さん注意して下さい。また、これまでとは違う通勤や施設利用

があります。

卯年の一年間、消防団川合分団を見守り応援していただきありがとうございました。

大田市消防団川合分団

大田市消防団川合分団では、今年最後の活動として、12月28日(木)・29日(金)・30日(土)の3日間恒例の年末警戒を行います。期間中は、全3班ともに団員が出動して川合町内の防火パトロールと防火広報を実施します。令和5年も、残り10日間で終えます。皆さん、日々『火の用心』に努めて火災を無くしましょう。

『火の用心・その4』

大田市消防団川合分団では、今年最後の活動として、12月28日(木)・29日(金)・30日(土)の3日間恒例の年末警戒を行います。期間中は、全3班ともに団員が出動して川合町内の防火パトロールと防火広報を実施します。令和5年も、残り10日間で終えます。皆さん、日々『火の用心』に努めて火災を無くしましょう。

卯年の一年間、消防団川合分団を見守り応援していただきありがとうございました。

大田市消防団川合分団

大田市消防団川合分団では、今年最後の活動として、12月28日(木)・29日(金)・30日(土)の3日間恒例の年末警戒を行います。期間中は、全3班ともに団員が出動して川合町内の防火パトロールと防火広報を実施します。令和5年も、残り10日間で終えます。皆さん、日々『火の用心』に努めて火災を無くしましょう。

『火の用心・その4』

卯年の一年間、消防団川合分団を見守り応援していただきありがとうございました。

大田市消防団川合分団

大田市消防団川合分団では、今年最後の活動として、12月28日(木)・29日(金)・30日(土)の3日間恒例の年末警戒を行います。期間中は、全3班ともに団員が出動して川合町内の防火パトロールと防火広報を実施します。令和5年も、残り10日間で終えます。皆さん、日々『火の用心』